

LaVielmmo.com (16/06/10)

Paris : La place Cassin ne devrait pas trop changer de "tête"...

(LaVielmmo.com) - La place René-Cassin, située en bordure de l'église Saint-Eustache, était amenée à disparaître avec les grands travaux de rénovation des Halles, dans le 1er arrondissement de Paris. Devant la mobilisation des riverains et de l'association Accomplir, l'architecte chargé du projet, David Mangin, a finalement décidé de maintenir la place Cassin en la modifiant. Le nouveau projet sera soumis ce soir aux habitants. Celui-ci prévoit plus de verdure, plus de marches, et le maintien de la fameuse grosse tête qui aurait due être rasée selon les plans initiaux.